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Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às catorze horas, os membros do 

Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede do instituto, sito à Rua 

padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os seguintes conselheiros titulares: O 

indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, o representante do SIMP Márcio Torma, Saulo 

Bandeira eleito e Daniel Brum Corrêa eleito. A reunião transcorre nesta data, a partir de entendimento 

entre os conselheiros. Após a leitura da ata anterior, que foi aprovada e assinada por todos, Presidente 

Conselheiro Pedro abre a presente reunião, informando que o Gestor do Fundo,senhor Antônio Santin, 

solicitou um resumo sobre as discussões ocorridas nas últimas três últimas reuniões, e que trataram 

acerca da política de investimentos. O presidente citou, ainda, que as informações seriam 

encaminhadas ao Gestor por e-mail. Os conselheiros tornaram a ler as atas e detectaram que na ata 

número setenta e nove, da reunião ocorrida em sete de novembro de dois mil e dezessete, consta a 

reunião com os representantes de investimentos do Banco Banrisul os quais apresentaram o cenário 

econômico até aquele momento e o cenário para o ano dois mil e dezoito. Na ata número oitenta, da 

reunião ocorrida em vinte e oito de novembro de dois mil e dezessete, consta o registro da 

apresentação feita pelo senhor Antônio Santin relativo às posições de investimentos e aplicações de 

recursos do instituto até o dia trinta e um de outubro de dois mil e dezessete, também manifestou que 

superou-se a meta atuarial estipulada para o corrente ano. também, nesta mesma reunião havíamos 

iniciado a discussão acerca do cenário 2018. Na ata número oitenta e um, da reunião ocorrida em 

treze de dezembro de dois mil e dezessete, consta o estudo e consolidação do cenário para o ano de 

dois mil e dezoito. Após coleta das informações, os conselheiros perceberam que o Comitê de 

Investimentos não havia apreciado a Política de Investimento para o ano de dois mil e dezoito, e que 

o Gestor, senhor Antônio Santin, havia relatado na  reunião ocorrida no dia vinte e oito de novembro, 

ata número oitenta, que estava em vigor uma nova Resolução do Conselho Monetário Nacional, sendo 

que os bancos ainda não haviam enviado os relatórios com as novas alterações. Por fim, o presidente 

do Comitê de Investimentos, o conselheiro Pedro Souza encaminhou e-mail ao Gestor do Fundo, com 

cópia para todos os Conselheiros, com as informações que o mesmo havia solicitado. Nada mais 

havendo o presidente agradeceu a todos pela presença, ficando a data da próxima reunião acordada 

para o dia dez de janeiro de dois mil e dezoito às treze horas. Nada mais havendo a tratar, a presente 

reunião foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente ata, declarando que consta 

nos anexos, os e-mails encaminhados e o cenários construído por esse conselho, e após lida e aprovada, 

será devidamente assinada por todos os presentes. 

 

 

 

 

 

 

 


